

ARRIBÓ A ESTE MUNDO MEDIANTE UNA CESÁREA DE URGENCIA

Alcalde estuvo con la primera bebé que nació este 2025 en el Hospital de Curicó

Tradición. Corresponde a Emyli Belén Trejo Vázquez, quien pesó 3 kilos 120 gramos. Es hija de una pareja oriunda de la comuna de Rauco.

CURICÓ. El alcalde George Bordachar Sotomayor visitó a la primera bebé nacida este 2025. Se trata de Emyli Belén Trejo Vázquez, quien arribó a este mundo el mediodía de este miércoles 1 de enero, mediante una cesárea de urgencia. Emyli, quien pesó 3 kilos 120 gramos, es hija de Leopoldo Ignacio Trejo Martínez e Isabel del Carmen Vázquez Díaz, una pareja oriunda de Rauco.

PROFESIONALISMO
 Acompañado por el director del Hospital de Curicó, Jorge Canteros y de la embajadora de la Fiesta de la Vendimia, Celia

Fuenzalida, el alcalde felicitó y agradeció el profesionalismo del respectivo personal de salud. "Son muy pocos los nacimientos que hemos tenido acá en un tremendo hospital y felicitarle efectivamente al equipo. Todas las madres nos han dicho que han sido bien tratadas humanamente, así que eso es lo que resalto (...) Esto es lo que queremos, que todos nos sintamos curicanos, a pesar de que venían niños de Lontué, de Rauco, de otros lados, pero contentos, porque son curicanos hoy día. Así que nos vamos muy felices y además contentos por la atención que reciben

las madres y los bebés acá en el Hospital de Curicó", sostuvo Bordachar.

ALEGRÍA
 Leopoldo Ignacio Trejo Martínez, padre de Emyli, expresó su emoción por este primer nacimiento del 2025, que llegó para llenar de alegría a toda su familia. "Extasiado, lo único sí, los primeros días preocupado, porque como fueron dos días de espera, uno se preocupa igual, pero nada, agradecido con los funcionarios", dijo. También agradeció la visita de las autoridades, asegurando que dicha situación lo tomó por sorpresa:



Emyli y su madre Isabel se encuentran en excelente estado de salud, según confirmó el equipo médico del Hospital de Curicó.



Además de resaltar la importancia de la natalidad, este tipo de visitas permiten fortalecer el vínculo entre las autoridades y la comunidad, promoviendo valores de unidad y esperanza para el futuro.

"Inesperado, pero bonito igual, pues igual fue la primera curicana, así que eso no se lo pueden negar", afirmó.

DIRECTOR
 El director del Hospital de Curicó recaló la importancia de promover la natalidad, puesto que las cifras relacionadas son cada vez más bajas. "Agradecer la visita del alcalde George Bordachar y su comitiva, la embajadora de la Vendimia, manteniendo una tradición que pone atención en poner en relieve los nacimientos y promover la natalidad. Vemos ya que esas cifras en Chile

van cada vez en descenso y eso no es una buena señal, la buena señal es que todos los niños que hemos visto y sus madres han referido estar muy contentos por la atención que ha recibido nuestro equipo de salud", dijo. "Yo aprovecho la oportunidad de felicitar a nuestros funcionarios por la labor que realizan los 365 días al año, cuando algunos están festejando y otros están trabajando y haciendo una atención digna, cercana, haciéndose cargo de la demanda de nuestros usuarios, siendo fraternos y sobre todo acogedores", acotó.

EMBAJADORA
 Como profesional de salud, la embajadora de la Fiesta de la Vendimia, Celia Fuenzalida, valoró poder ser parte de la citada tradición. "Estoy muy feliz de ver que partimos el 2025 con buenisimas noticias, todos nuestros recién nacidos están sanos, están junto a sus mamás que también están sanas y muy feliz de ver al equipo de salud que trabaja con tanto cariño, con tanto amor por cada uno de sus pacientes y hacen que esta experiencia del parto, que está tan cargada de emociones, que sea un momento muy bonito", cerró.